

## EVIDENCIAS AGOSTO 2024

Se realizó traslado de la joven Mariana Àngeles Esparza de 19 años de edad de su domicilio particular ubicado en calle Pípila s/n del Barrio San Juan, por crisis convulsiva al Hospital IMSS Axtla en ambulancia 811, acompañada de su madre la Profa. Marcela Esparza Larraga



Se acudió al ejido de Tenexio para verificar un accidente y brindar apoyo de traslado, pero desgraciadamente la persona ya estaba sin vida.



## EVIDENCIAS AGOSTO 2024

Se acudió al tramo Estatal Axtla-Comoca en el cruce hacia Ahuacatitla para retirar el brazo de un árbol que había caído, obstruyendo la circulación vehicular, coordinando los trabajos con Seguridad Pública y el director del departamento de Ecología.



Se acudió al establecimiento con razón social aquí me quedo propiedad del C. Filemón Sánchez Pérez en el Ejido Coatzontitla para verificar las medidas de seguridad.



## EVIDENCIAS AGOSTO 2024

Se acudió al Ejido Ahuacatitla en tramo Estatal en coordinación con Seguridad Pública para brindar apoyo de traslado al C. Ignacio Alberto Reyes Santiago de 69 años de edad con domicilio en la comunidad de Otlashuaco, al Hospital IMSS Bienestar para su atención médica, ya que indica que fue arroyado por una motocicleta al ir transitando en su bicicleta.



Se acudió a la comunidad el Laurel en coordinación con el Director de Ecología para verificar el reporte de que había unas personas desbrazando unos árboles mismos que al caer hacían contacto con las líneas de la CFE de alta tensión provocando cortos circuitos, al entrevistarnos con las personas omitieron sus generales y lo único que dijeron que pertenecen a una empresa constructora de la carretera y que el encargado es el Ingeniero Gonzalo.



## EVIDENCIAS AGOSTO 2024

Se acudió a verificación de dos árboles, uno de tipo cedro y otro de chico zapote, con el fin de desbrazar para evitar que caigan en la casa habitación de la C. Josefina Hernández Bautista, en la calle principal no. 13.



Se acudió a verificar un árbol de cedro al rancho Santa Rita en el domicilio particular del C. Rogelio Hernández Juárez, donde nos percatamos que se encuentra seco y apolillado y en riesgo de caerse sobre el mismo domicilio.



## EVIDENCIAS AGOSTO 2024

Se acudió a verificar a la localidad El Saucito un árbol de cedro seco para cortar, el cual se encuentra en riesgo de caer y afectar el domicilio de un vecino, mismo que se encuentra ubicado en el domicilio particular del Sr. Alberto Hernández Martínez.



Se acudió a verificar en la misma localidad El Saucito un árbol de cedro y uno de palo de rosa para desbrazar, ubicados en el domicilio particular del Sr. Alfonso Hernández Martínez, mismos que presentan peligro ante una tormenta natural y colapsar en un domicilio.



## EVIDENCIAS AGOSTO 2024

Se acudió a verificar en la comunidad de Arroyo de Enmedio, un árbol tipo ficus para desbrazar, mismo que se encuentra frente al domicilio de la C. Perla Jazmín Salazar Sánchez, mismos que provocan corto circuito en las líneas de la C.F.E. y corren el riesgo de colapsar.



Se acudió a verificar en la Calle 8 casi esquina con Iturbide del Barrio La Libertad, de esta localidad, domicilio de la C. Josefina López Sánchez, sobre unos árboles de cedro que está en riesgo de colapsar en el domicilio particular del C. Magdaleno Hernández.

